



Pièces	10 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	7867647
Prix	6 850 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

Bienvenue dans cette villa moderniste des années 1970 située dans un écrin de verdure au début du Cap. Tout en profitant de la tranquillité et de l'intimité du Cap, la villa se trouve à une agréable distance de marche de la plage et du village de Saint-Jean. La propriété est idéalement située sur un terrain d'env. 2750 m² et comprenant une belle piscine de 10x6 mètres. A l'intérieur, la villa avec env. 350 m² habitables, comprend 7 chambres, 4 salles de bains, plusieurs salons, salle à manger, cuisine nouvellement équipée et bureau séparé. Il y a beaucoup de lumière naturelle grâce aux ...

Welcome to this 1970s modernist villa privately situated in a lush setting at the beginning of Le Cap. Whilst getting the tranquility and privacy of Le Cap, the villa lies within an agreeable walking distance of the beach and the village of Saint-Jean. The property is ideally placed on a plot measuring approx. 2750 m² and comprising a well-sized swimming pool of 10x6 meters. Inside, the villa measures approx. 350 m² living area and comprises of 7 bedrooms, 4 bathrooms, several living rooms, dining room, newly fitted kitchen, and separate office. There is plenty of natural light due to the bay ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

